
平成 1４年度第１回図書館協議会議事録 
 
１ 開 催 日 時  平成１４年７月２７日（土）午前１０時～１２時 
 
２ 開 催 場 所  中央図書館２階第１集会室 
 
３ 出 席 者   

   （委 員）前田委員長 宮腰副委員長 豊永委員 池田委員 柴尾委員 桑名委員  

服部委員 

（事務局）常世田館長 本多係長 伊藤係長 加藤副主査 

 

４ 議   題 （１）報告事項 

①夜間開館実施状況について 

②平成１３年度利用統計及び実績について 

③明海大学浦安キャンパスメディアセンター市民開放事業について 

 

５ 議事の概要  ①夜間開館試行について、事務局より平成１３年７月～平成１4 年６月分

の実績報告を行った。 

         ②平成１３年度の図書館利用統計及び事業実績について事務局より報告を

行った。 

③明海大学浦安キャンパスメディアセンター市民開放事業について、事務

局より説明を行った。 

 
６ 会 議 経 過  各議題について、事務局より報告を行った。その際に表明された主な意見

（質問）は次のとおり 
        ① 夜間開館実施状況について  

・ 駅の近く分館を開館延長すれば、アクセスが良く、公民館が開館してい

るので、経費はかからないのではないか。 
・ 利用に対して、コストパフォーマンスを主張するのは疑問があり、別の

ところで経費削減を図るべきではないか。 
・ 利用が少ない割に経費がかかり過ぎている。 
・ 夜間開館をやめれば、不満が出てくるので、これを続けながら、いかに

経費を削減するかが問題である。 
・ ビジネス支援図書館を創設し、24 時間開館させるという考え方もある。 
・ スキルアップして仕事を変えようとする人に対応できる図書館をどうす

るのか、考えていく必要がある。 



・ 利用者のニーズが変わっており、現在のサービスのままでの延長では経

費がかかり過ぎる。 
 
        ② 平成 13 年度利用統計及び実績について 

・ 各館の１人当たりの貸出冊数が３.７冊から４.１冊であり、平均化されて

いることがわかった。 
・ 本の案内の件数は毎日数えているのか。毎日数える必要があるのか。 
・ 類縁機関サービスのおはなし会は平均20～30人の参加があるようだが、

行事として成立する範囲の人数なのか。 
・ リクエストに応えられなかった数が出ていない。 
・ 児童書は購入より他館から借りるものが多いのはどうしてか。 
・ ハンディキャップサービスではどのようなものを貸し出しているのか。 
・ 児童の読書離れの状況はどうなっているか。 

 
        ③明海大学浦安キャンパスメディアセンター市民開放事業について 

・ 利用できるのは 20 歳以上の市民なのか。 
・ 午後 9 時半まで利用できるので、時間延長の要望に対応できるのではな

いか。 


